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31888 ‐ حال المسلمين ف القدس

السؤال

ما رأيم فيما يحدث ف الأراض المقدسة وما ذا تون النتيجة النهائية ؟.

الإجابة المفصلة

الحمد له.

لا شك أن ما يحدث للمسلمين ف الأراض المقدسة من تضييق وتعذيب وتشريد وقتل وأذى ، أمر يحزن له كل مسلم ، بل

يحزن له كل من أوت عقلا وإنصافا ورحمة من غير المسلمين ، لما يرون من الاعتداء السافر عل حرمات أناس آمنين ، يراد

إخراجهم من ديارهم ، وإحلال العدو الغاصب مانهم ، وهو عدو يملك ترسانة من الأسلحة المتطورة ، يواجه بها قوما عزلا ،

قد حيل بينهم وبين وسائل الدفاع والحماية.

وقد صمد هذا الشعب المسلم ما يزيد عل خمسين عاما ، واجه فيها صورا لا تنته من الغطرسة والصلف الصهيون ، الذي

لا يقيم وزنا لرامة الإنسان ، ولا يعبأ بعهد ولا ميثاق ، ولا يرضخ لشريعة ولا قانون، إلا ما تمليه عليه أهواؤه ، ويزينه له أحبار

السوء ، وكهنة الحروب ، المتعطشون للدماء والشر.

أما النتيجة فمعلومة واضحة ، يعرفها المسلم كما يعرفها اليهودي ، وه أن العاقبة المتقين ، وأن حزب اله هم الغالبون ، وأن

الظالم لن يجن أمنا واستقرارا ورخاء ، بل خوفا وقلقا وخزيا وعارا ، إل أن يأت اليوم الذي يعود فيه المسلمون إل دينهم ،

ويحموا شريعة ربهم ، ثم يلقوا اليهود ف قتال ، يتواجه فيه الفريقان ، ويصف فيه المعسران ، فتون الغلبة والنصر لأهل

الإيمان .

لقَاتي َّتةُ حاعالس لا تَقُوم قَال لَّمسو هلَيع هال َّلص هال ولسنَّ رةَ اريره ِبا نروى البخاري (2926) ومسلم (2922) ع

هدَ البا عي ملسا مي رالشَّج وا رجالْح قُولرِ فَيالشَّجرِ وجالْح اءرو نم ودِيهالْي ِخْتَبي َّتونَ حملسالْم مقْتُلُهفَي ودهونَ الْيملسالْم

هذَا يهودِي خَلْف فَتَعال فَاقْتُلْه الا الْغَرقَدَ فَانَّه من شَجرِ الْيهودِ ".

نسأل اله تعال أن يعجل بعودة المسلمين إل دينهم وأن ييسر لهم أسباب النصر وأن يقر أعيننا بنصرة دينه وخذلان أعدائه ،

وأن يعل درجة من أوذي أو عذب أو قتل ف سبيله .

واله أعلم .
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